

## 令和6年度 第1回 北星中学校運営協議会 会議録（要点記録）

- 1 開催日時 2024年5月14日（火）14時00分から16時00分まで  
2 開催場所 北星中学校 校長室  
3 出席委員 長谷川 良樹、米倉 保之、古山 照美、野中 美恵子、  
澤田 ひろ子、大野 利幸、金原 正人  
4 欠席委員 横田 明、  
5 学 校 野中 崇（校長）、池田 隆宏（教頭）、矢入 信典（教務主任）  
村松 美沙（CSディレクター）  
6 教育委員会 牧野 知子（教育総務課）  
7 傍聴者 なし  
8 会議録作成者 CSディレクター 村松 美沙  
9 会長の選出及び副会長の指名

司会（教頭）から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、大野委員から古山委員を会長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された古山委員から、澤田委員を副会長に指名する旨の報告があった。

### 10 議長の選出

司会（教頭）から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、金原委員から野中委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。

### 11 協議事項

- (1) 北星中学校運営基本方針について
- (2) 夢育やらまいか事業に対する意見書について
- (3) 本年度の目標について
- (4) その他

### 12 会議記録

司会（教頭）から、委員総数8人のうち7人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立している旨の報告があった。

#### （1）北星中学校運営基本方針について

議長（野中委員）の指示により、校長（野中）から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員からは、以下の発言があった。

##### ＜御意見＞

- ・1クラスの人数が多すぎないか。縦割りとはどういうことをするのか。（米倉委員）  
浜松市では35人学級を取り入れているが教室がないためMAXな状態である。縦割りとは体育大会では各学年6クラスのため1～3年生で縦の6集団に分けて順位を争い、合唱コンクールでは横のつながりだけではなく、縦割集団の異学年と合唱を聞き合うようにしている。また、昨年度は3年生が1、2年生の教室に行き、中学校生活や学校の伝統等を話し合う時間を作り交流を図っていった。（校長・教頭）
- ・部活動について、運動系は注目されやすい分評価が高くなるが、文化系も目立つような

形で評価をしてほしい。（澤田委員）

部活動については、全員加入ではないが8～9割が加入してどの部活も頑張っている。運動系の数が多いため目立つ傾向にあるが、文化系もボランティア部はフィール周辺のゴミ拾い、吹奏楽部は浜松祭りでのマーチング演奏、太鼓部は地域イベントで活躍、茶華道部は外部講師をお招きして活動している。美術部等文化系も賞を取れば表彰の場を設けている。ブログでも文化部の活動をたくさん紹介していきたいと思う。（校長・教頭）

- ・生徒が外部で活動するときに挨拶ができるいない気がする。家庭はもちろん、挨拶・御礼ができるように学校でもサポートしてほしい。SNSの利用方法についても指導が必要である。（金原委員）
- ・コロナ禍前は、毎月11日を基準に校門前でいさつ運動をしていた。今年度は、7月11日と9月11日の2回実施する。（澤田委員）
- ・本年度は県の防災士要請講座を実施するか。（長谷川委員）  
　今年度から1年生が総合で防災を学ぶため、担当と打ち合わせて回答する。（教頭）
- ・教職員の多忙さが心配である。（大野委員）
- ・8月24日、12月21日に実施する葵・高丘地区こども食堂のボランティアが北星中は少ない。部活動での参加ではなく自主性を重んじたいため、ご協力願いたい。（古山委員）

北星中学校運営基本方針について協議の結果、全員異議なくこれを承認した。

#### （2）夢育やらまいか事業に対する意見書について

議長（野中委員）の指示により、教頭（池田）から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見書について説明があり、委員から、以下の発言があった。

##### ＜御意見＞

- ・花いっぱい活動について、浜松にゆかりのある花を植えたり、花に詳しい地域の方と話をしながら交流を図るのも良い。（澤田委員）

#### （3）本年度の目標について

本年度からスタートしたCSのため委員の方には学校の事をより知っていただき、「地域が誇れる学校」として学校と地域で今まで以上に協力して、チーム北星のチーム力をUPする。生徒が良い挨拶をした情報や地域で活躍した場合は、お褒めの言葉を学校に連絡するよう地域の方にも伝えてしてほしい。また、地域の人材や来年度CSコーディネーターに適任の方がいれば紹介してほしい。（教頭）

#### （4）その他

6月18日（火）に北星中学校教育後援会を実施、6月20日（木）15時50分から初生地区と生徒で学校の正門で花いっぱい運動を実施する。

司会（教頭）から、次回会議は、2024年11月12日（火）14時から校長室で開催する旨の報告があった。